## EXCELSIOR

Estado de Alerta Laboral por la Inflación, Declaran los Gremios

## Pide Argentina Reducir la Exportación de Carne

BUENOS AIRES, 26 de enero. (Latin). El gobierno nilitar citó hoy a dirigentes gremiales que declararon un estado de alerta laboral en reclamo de mejores salarios ante lo que llamaron desenfrenada inflación, pero también pidió a los frigoríficos que exporten mepero tambien pinto a los frigorincos que exporten me-nos carne vacuna para contener el alza de sus precios. Además, el Tesoro federal solicitó ayuda financiera las provincias más ricas, en momentos en que se confecciona el presupuesto oficial para este año. El ministro de Trabajo saliente, general Horacio Liendo, reconoció ayer los fundamentos de la posición indical mientras los autoridades loborales actán dis-

sindical, mientras las autoridades laborales están dispuestas a recordar a los dirigentes que las actividades

puestas a recordar a los dirigentes que las actividades gremiales están suspendidas desde hace 34 meses por orden del actual gobierno.

Además del reclamo global de la llamada Comisión de los 25 uno de los sectores del atomizado movimiento obrero argentino—, los empleados del Estado y los de comercio están pidiendo mejores sueldos.

En tanto, el ministro de Economía, José Alfredo

convocó anoche a su despacho a los dirigentes de la industria frigorifica, pidiendo su ayuda para contener en el mercado interno el alza del precio

para contener en el mercado interno el alza del precio de la carne vacuna, parte importante de la dieta de los argentinos, y por tanto de sus gastos.

El ministro les pidió que regulen voluntariamente sus exportaciones, para mantener abastecida la demanda interna. Por ahora no se piensa en una veda al consumo local, dijeron fuentes de la industria. En los últimos meses el alza de precios de la carne tuvo gran parte de influencia en el alza del nivel de precios, con pronósticos para este mes que llevar ese indice a un salto de casi diez por ciento sobre diciembre. El Presidente Jorge Videla y su gabinete seguian

El Presidente Jorge Videla y su gabinete seguian considerando hoy con Martinez de Hoz el próximo presupuesto de la nación, que por inferencia de varias cifras publicadas oficialmente, parte de una hipótesis de crecimiento de los precios durante 1979 de alrede-

dor de 80 por ciento.

En 1978 similares previsiones quedaron deshordadas por un aumento del indice de precios minoristas de 170 por ciento respecto de los niveles de 1977.